

75º ANIVERSARIO DE LA FEDERACIÓN NAVARRA →



✎ **Javier Elizalde Salvatierra**
 📍 **Unai Beroiz/Javier Bergasa**

PAMPLONA - La selección española de baloncesto arrasó ayer en el Navarra Arena frente a Islandia (87-57) en el primer partido de la segunda fase de la clasificación para el Mundial 2023. Los más destacados del combinado ibérico fueron un inmenso Willy Hernangómez con 19 puntos y Jaime Pradilla con 15.

El conjunto de Sergio Scariolo apisonó a los islandeses en un encuentro que comenzó con una de dos puntos de Jaime Pradilla, aunque algo ajustado hasta que Rudy Fernández, protagonista también del encuentro, y Sergio Llull aparecieron en la cancha y pusieron un 26-15 en el luminoso.

Los islandeses jugaban a tirar desde la línea de 6,75 y el base Fridriksson fue el más acertado entre sus compatriotas, pero nada pudieron hacer para superar los puntos que subían al marcador por parte de los jugadores españoles.

El segundo cuarto fue inaugurado por el base islandés Steinarrson, cuando previamente Rudy Fernández había un susto a los aficionados haciéndose daño en la primera jugada del parcial. Sin embargo, esto fue un espejismo, puesto que el canario anotó canasta tras canasta y, con un 26-17 al inicio del cuarto, se fueron a un tiempo muerto a falta de 4 minutos con un luminoso que marcaba un 40-23 a favor de *La Familia*.

La distancia se fue haciendo cada vez mayor y España seguía asediando la canasta contraria, a pesar de la defensa en zona que realizaban los islandeses para frenar los ataques de los jugadores locales. La bocina del final del segundo cuarto sonó cuando los de Scariolo ya casi doblaban en puntuación al equipo rival (51-28).

El equipo dirigido por Craig Pedersen intentó recortar distancias en el tercer puesto, aunque los esfuerzos fueron en vano, puesto que los conjuntos sacaron un parcial de 18-17 a favor de los de Scariolo. En estos momentos España se propuso disfrutar, y así se vio en un *alley oop* que ofreció Darío Brizuela a Juancho Hernangómez, quien no tuvo su día a diferencia de su hermano Willy.

El último cuarto fue un paseillo de los españoles, quienes siguieron creando distancia a favor en el marcador ante unos islandeses sentenciados que vieron como la diferencia de puntos se acercaba a los 30. No fue el partido de Juancho, pero en este periodo se pudo gustar más con varias asistencias como la que ofreció a Pradilla para que matara el aro (78-50) o un triple que puso el 81-55.

A partir de ahí, con tan solo unos escasos minutos para el final del



Willy Hernangómez, entrando a canasta mientras Tryggvi intenta taparle el tiro.

encuentro, el marcador no se movió mucho. De todas formas, al igual que en todo el partido, los puntos subieron más hacia el lado español que hacia el visitante, deteniéndose el luminoso definitivamente en un 87-57.

Este encuentro servirá al conjunto de Scariolo para encarar con otra cara el próximo partido clasificatorio que jugarán el sábado 27 en tierras neerlandesas contra Países Bajos. Los españoles se entrenarán hoy por la tarde y mañana por la mañana antes de marcharse para el siguiente partido. ●

“Es increíble el Navarra Arena, ojalá que lleguen a ACB, además la gente se ha volcado mucho con la selección”

RUDY FERNÁNDEZ
 Jugador de la selección española

“Ha sido un partido muy bonito en este gran estadio, el ambiente ha sido espectacular en Pamplona”

SEBAS SAIZ
 Jugador de la selección española

CIFRA

8.700

ESPECTADORES. Con capacidad ayer para 9.000 espectadores (1.000 menos de lo habitual), el Navarra Arena rozó el lleno.

DETALLES

● **Duelo oficial.** El encuentro que disputó ayer la selección absoluta de baloncesto contra Islandia tenía carácter oficial porque era valedero para la clasificación para el Mundial que en 2023 se va a disputar en Filipinas, Japón e Indonesia, pero además le sirvió al conjunto de Sergio Scariolo para preparar la inminente participación de su equipo en el Europeo, cuya primera fase va a disputar España entre el 1 y el 7 de septiembre en la capital de Georgia, Tbilisi, compartiendo grupo con Bulgaria, los anfitriones, Bélgica, Montenegro y Turquía. Los cuatro primeros pasarán a las eliminatorias de octavos de final.

● **Sólo repiten cuatro.** Sergio Llull, Jaime Fernández y los hermanos Willy y Juancho Hernangómez fueron los únicos cuatro jugadores de la selección española que ayer repitieron actuación en Pamplona con respecto al anterior compromiso del equipo en la capital navarra, el amistoso que disputó y ganó contra Lituania en el Navarra Arena (78-70) en agosto de 2019.

● **Cinco minutos de retraso.** El encuentro de ayer comenzó con cinco minutos de retraso porque la red de una de las canastas se averió y un grupo de operarios se afanó para repararla en el menor tiempo posible.

MUNDIAL 2023: CLASIFICACIÓN

RESULTADOS DE AYER

Georgia - Países Bajos	77-66
Ucrania - Italia	89-97
España - Islandia	87-57

CLASIFICACIÓN

	J	G	P	PF	PC	PT
1. España	5	4	1	417	350	9
2. Italia	5	4	1	464	437	9
3. Georgia	5	3	2	374	393	8
4. Islandia	5	3	2	397	430	8
5. Ucrania	5	1	4	401	416	6
6. Países Bajos	5	0	5	363	390	5

PRÓXIMOS PARTIDOS

Países Bajos - España	27 de agosto, 18:00
Italia - Georgia	27 de agosto, 20:30
Islandia - Ucrania	27 de agosto, 22:00
Islandia - Georgia	11 de noviembre
Italia - España	11 de noviembre
Países Bajos - Ucrania	11 de noviembre
España - Países Bajos	14 de noviembre
Georgia - Italia	14 de noviembre
Ucrania - Islandia	14 de noviembre
Islandia - España	23 de febrero
Italia - Ucrania	23 de febrero
Países Bajos - Georgia	23 de febrero
España - Italia	26 de febrero
Georgia - Islandia	26 de febrero
Ucrania - Países Bajos	26 de febrero

● **Nota.** Los tres primeros de cada grupo (hay otros tres en Europa) se clasifican para el Mundial que se va a disputar del 25 de agosto al 10 de septiembre de 2023 en Filipinas, Japón e Indonesia.

EUROPEO 2022

GRUPO A (TBILISI, GEORGIA)

España - Bulgaria	Jueves, 1 septiembre (13:30)
Georgia - España	Sábado, 3 septiembre (19:00)
España - Bélgica	Domingo, 4 septiembre (16:15)
Montenegro - España	Martes, 6 septiembre (16:15)
Turquía - España	Miércoles, 7 septiembre (13:30)



Aspecto que presentaba ayer el Navarra Arena, casi lleno con cerca de 9.000 espectadores, durante el partido entre España e Islandia.

TODOS QUEREMOS MÁS

EL AMBIENTE EL NAVARRA ARENA SE ACERCA AL LLENO CON CASI 9.000 ESPECTADORES QUE VUELVEN A DISFRUTAR DE UN TRIUNFO DE ESPAÑA, ESTA VEZ EN PARTIDO OFICIAL, Y QUE ESPERAN REPETIR PRONTO

✎ Javier Leoné
 📍 Javier Bergasa/Unai Berotz

PAMPLONA - La selección española absoluta masculina de baloncesto volvió a ganar en el Navarra Arena, como ya lo hiciera hace ya tres años en su anterior y, hasta ayer, única visita a Pamplona. Pese a que existen grandes diferencias entre un envite y otro, lo cierto es que también hubo similitudes, como la coincidencia de casi la totalidad de los asistentes a un evento de tamaño calado de que no debe pasar tanto

tiempo para la próxima visita. El Navarra Arena ya se puede considerar un escenario talismán para el equipo de Sergio Scariolo, que en 2019 derrotó a Lituania en un amistoso de preparación para el Mundial (lo terminó ganando) y ayer abusó de Islandia en partido oficial (valdeero para la clasificación para el Mundial de 2023), aunque el choque también sirvió a técnico y jugadores para ultimar su preparación de cara al Europeo que comienza el próximo 1 de septiembre.

Pese a que la selección atraviesa

ahora por un periodo de renovación (sólo repitieron cuatro jugadores con respecto al partido de hace tres años en Pamplona: Sergio Llull, Jaime Fernández y los hermanos Juancho y Willy Hernangómez), lo cierto es que el pabellón registró una más que interesante entrada, rozando los 9.000 espectadores (no se llenó por poco) que disfrutaron con el duelo y también con los espectáculos de entretenimiento que hubo en los descansos y también en los tiempos muertos (además de antes y después de un encuentro de escasa calidad y

menos emoción por la diferencia abismal entre España e Islandia).

Además de en el palco, donde estuvieron los representantes de las instituciones (María Chivite, Javier Remírez, Miguel Pozueta...) y de las federaciones española (Jorge Garbajosa, Fernando Romay...) y navarra (Pablo Bretos) de baloncesto, así como otras personalidades de la talla de Miguel Induráin, en la grada también se pudieron ver otros rostros conocidos, como los de los jugadores de Osasuna Nacho Vidal y Javi Martínez, el del exárbitro

navarro de Primera División Alberto Undiano Mallenco, y el de Irati Etxarri, jugadora navarra de la selección española absoluta femenina de baloncesto.

La ala-pivot pamplonesa, que se encuentra apurando sus vacaciones antes de iniciar la pretemporada la próxima semana con su nuevo equipo, el Spar Girona, reconocía que el regreso de la selección masculina a Pamplona "es muy ilusionante", e incluso revelaba que les acababa de decir a sus padres que "ojalá algún día pueda estar ahí abajo". Etxarri



alabó las prestaciones de la Navarra Arena y el desempeño de la afición: "Hace tres años también vine a ver el partido y hubo un gran ambiente. Hay que aprovechar este pedazo de pabellón que tenemos".

Para el presidente de la Federación Navarra de Baloncesto, Pablo Bretos, el reto es traer a la selección femenina cuanto antes, "y más ahora que está Irati Etxarri". "Ya se lo he comentado al responsable de la Federación Española, que el año que viene sería una buena fecha por ser su centenario y a llenar otra vez el Navarra Arena", decía tras el choque, en el que se vieron algunos asientos vacíos, "pero hemos vendido unas 8.700 entradas, que está muy bien para un pabellón en el que hoy cabían 9.000 porque hemos quitado una parte de la grada". Bretos se marchaba satisfecho porque, "aunque el partido no ha sido emocionante, ha venido mucha gente y se ha cumplido el objetivo, que era

ganar un partido que, no hay que olvidar, era oficial", destacando además que "la selección está preparando también el Europeo que empieza en breve y que esté una semana en Pamplona es una satisfacción".

También se mostraba feliz por la fenomenal asistencia al Arena el director del Instituto Navarro de Deporte, Miguel Pozueta: "Ha sido un éxito total porque al final se ha animado la gente. Quizá el partido no ha tenido tanta igualdad como se esperaba, pero ha habido un gran ambiente pese a ser un mes difícil para organizar algo así".

Para terminar, Pozueta anunció que "la ilusión que tenemos es traer alguna competición potente y en breve espero que podamos dar una buena noticia en este sentido". Y es que todos queremos más: los jugadores de la selección, encantados con el pabellón, y también la afición, que volvió a vibrar con el juego y el espectáculo que le rodea. ●

DETALLES

● **Minuto de silencio.** Antes del comienzo del partido de ayer en el Navarra Arena se guardó un respetuoso minuto de silencio por el reciente fallecimiento del joven jugador de baloncesto aragonés Daniel Gómez, jugador de 18 años del Club Baloncesto Peñas Huesca que murió el pasado lunes víctima de las complicaciones derivadas de una rápida enfermedad.

● **Hasta el viernes.** La expedición de la selección desplazada estos días hasta Pamplona va a continuar en la capital navarra hasta mañana viernes, fecha en la que pondrán rumbo a Bilbao para tomar allí un avión con destino a Países Bajos para disputar otro partido de clasificación para el Mundial de 2023, el último antes del Europeo que empieza el 1 de septiembre.

● **Regalos y espectáculo.** Además de un partido de baloncesto, los aficionados que acudieron al Navarra Arena se llevaron algunos regalos y una experiencia repleta de espectáculos.



Minuto de silencio en memoria de Daniel Gómez, fallecido a los 18 años.



Autofoto de Juancho Hernangómez con un grupo de espectadores.

“Es muy ilusionante que haya vuelto la selección y ojalá algún día pueda estar yo ahí abajo, en la pista”

IRATI ETXARRI
Jugadora navarra de la selección

“Ya le he dicho al de la Federación Española que el año que viene queremos a la selección femenina”

PABLO BRETOS
Presidente de la Federación Navarra

“Ha sido un éxito total porque al final se ha animado la gente pese a que son malas fechas”

MIGUEL POZUETA
Director del Instituto Navarro de Deporte

ACTUALIDAD- GAURKOTASUNA

